

Acquisition de vélos thérapeutiques portatifs

Lancement du projet

Mars 2025

Montant du projet

15 500 € pour deux vélos

Contexte

En post-opératoire, de nombreux patients présentent des faiblesses musculaires des jambes et des bras. Il est donc fortement conseillé de suivre un programme de réhabilitation avec des exercices physiques adaptés afin d'accélérer le rétablissement, la reprise de l'autonomie et ainsi améliorer la qualité de vie.

Notre ambition

Avec le soutien des Professeurs Fadel et Mercier, **le service de kinésithérapie souhaite s'équiper de vélos thérapeutiques portatifs pour traiter les déficits neuromusculaires**, en complément de la prise en charge de kinésithérapie habituelle.



Un nouvel équipement pour nos patients pour **favoriser leur récupération active.**

Nous souhaitons offrir à nos patients une prise en charge optimale avec un entraîneur thérapeutique motorisé qui facilitera la récupération fonctionnelle. Cet appareil pourra améliorer leurs capacités motrices des membres inférieurs et du haut du corps, le tout en restant assis dans leur fauteuil.

En réanimation ou en hospitalisation, en passif ou en actif, ce vélo est accessible à tous, pour toute pathologie et à tout âge, en complément des séances de kinésithérapie.

“

Avec ces différents modes, il permet une utilisation ludique tout en faisant faire un exercice complet. J'ai pu voir une évolution positive. Je vous remercie.

M^{me} R. hospitalisée depuis 108 jours

”

“

Je le trouve très pratique et moins monotone avec son écran tactile, il donne envie de se dépasser et d'aller plus loin dans les efforts. On arrive même à s'amuser en travaillant.

M. B. hospitalisé depuis 272 jours

”

